

Eurhope



Co-funded by
the European Union

La UE como hogar solidario para menores sin hogar

PROYECTO ERASMUS

N. 2023-2-IT03-KA220-YOU-000184370

2024-2026



EURHOPE - EU AS A SOLIDARITY'S HOUSE
FOR MINORS OUT OF HOME

Boletín informativo n.º 12

Creado por ARSIS



HELLENIC
AMERICAN
UNION



PROGETTO FAMIGLIA
CENTRO STUDI AFFIDO

Estimados lectores

Pasando a la siguiente fase: *grupos de discusión entre adultos de apoyo y menores fuera de su hogar*

Estimados socios y colaboradores de EURHOPE – «La UE como hogar solidario para menores no acompañados»:

¡Es con gran entusiasmo que compartimos con ustedes nuestras últimas novedades!

Desde mayo, han comenzado oficialmente los grupos de debate entre menores y adultos de apoyo en Grecia, Italia y España. En cada país se está llevando a cabo una serie de 12 reuniones que reúnen a menores y adultos en pequeños grupos para debatir sobre temas europeos clave. El objetivo de estas reuniones es ofrecer a los menores, con la orientación de adultos cualificados, la oportunidad de explorar y reflexionar sobre los valores y cuestiones europeas, como el medio ambiente y el cambio climático, la solidaridad, la participación ciudadana, el voluntariado, los principios democráticos y los derechos humanos.

A través de actividades prácticas, diálogos significativos e intercambios de opiniones con compañeros y adultos positivos que sirven de modelo, pretendemos fomentar el conocimiento sobre la Unión Europea, reforzar el pensamiento crítico y la participación activa, y ayudar a configurar una visión compartida de Europa.

En Grecia, los grupos de debate están siendo implementados por ARSIS y tienen lugar en tres ciudades: Tesalónica, Ioánina y Kozani. En total, participan 31 menores y 12 adultos de apoyo en los tres grupos, todos los cuales recibieron formación previa durante las fases iniciales del proyecto. Ya se han celebrado las primeras sesiones de grupo. Los menores participaron con entusiasmo en debates y actividades centrados en el medio ambiente, los valores democráticos, los derechos humanos, la participación ciudadana y la solidaridad. Los miembros han comenzado a conocerse y están estableciendo vínculos y relaciones significativas. Esperan con impaciencia las próximas reuniones y las experiencias que les deparará el futuro.

En Italia, los grupos de debate están siendo implementados por el Centro Studi Affido y Metacometa, y se llevan a cabo en dos grupos, en las ciudades de Campania y Molise, con un total de 20 menores y 12 adultos participantes. Los grupos de discusión ya han comenzado, con debates sobre: Igualdad de género, Racismo, Derechos y libertades en la UE. Todos los participantes se muestran entusiasmados con estas reuniones y esperan con interés lo que vendrá después.

En España, los grupos de debate están siendo implementados por Córdoba Acoge y tienen lugar en la ciudad de Córdoba: aunque los niños viven en diferentes centros de acogida, estamos tratando de organizar los grupos de forma conjunta, con la participación de 20 niños y 10 adultos.

La primera sesión fue esencial para que todos los participantes, tanto adultos como menores, se conocieran entre sí. Los adultos compartieron información sobre sí mismos y por qué les gusta participar en este proyecto con menores. Los menores compartieron sus intereses y lo que esperaban del proyecto, que era principalmente aprender y conocer gente agradable.

¡Gracias a todos por vuestro compromiso y colaboración!
Sigamos unidos en nuestro objetivo común: **construir una verdadera casa europea de
solidaridad para los menores fuera de la familia.**



EURHOPE - EU AS A SOLIDARITY'S HOUSE
FOR MINORS OUT OF HOME

Thank You



HELLENIC
AMERICAN
UNION



PROGETTO FAMIGLIA
CENTRO STUDI AFFIDO

Finanziato por la Unión Europea. No obstante, las opiniones y puntos de vista expresados son exclusivamente los de los autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia Ejecutiva en el ámbito Educativo y Cultural (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA se hacen responsables de ellos.